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中華郵政公司郵政物流園區建置案廉政平臺 

第 7 次聯繫會議紀錄 

一、 時間：111 年 9 月 6 日（星期二）下午 2 時 

二、 地點：本公司金山大樓 902 會議室 

三、 主席：藍協理淑貞                               紀錄：謝育正 

四、 出（列）席委員：如簽到表 

五、 報告事項：郵政物流園區總管理處籌備處（以下簡稱籌備處）簡報–「郵

政物流園區建置案執行進度及遭遇困難說明」（簡報資料如

附件）。 

六、 上級指示事項： 

（一） 法務部廉政署防貪組呂副組長芳儀： 

1. 有關廉正透明獎委員的建議，有助提升機關行政透明措施，廉政平臺

的重要精神為公開透明及全民監督，期望郵政公司能確依委員建議

辦理，另網頁揭露部分亦須即時更新且持續強化。 

2. 廉政平臺辦理廠商訪查及設計廉政倫理事件電子化登錄作業（QR 

CODE）等作法值得稱許，另針對每次會議指示事項辦理情形皆有落

實控管，建議平臺未來可朝向跨域合作的運作方式規劃。 

（二） 交通部政風處徐副處慶全： 

1. 有關委員建議加快園區資訊設備採購進度部分，特別提醒禁止使用

中國製的資通訊設備，以避免遭受惡意破壞。 

2. 工程現場建置即時影像系統（CCTV），有助於瞭解工程人員及設備

是否符合相關安全作業規定，除掌握工程進度外，亦能降低職安事

故的發生，且提高工作效率及工程品質，若能同步開放民眾網頁瀏

覽，可提升公開透明程度，既可消弭黑箱疑慮，同時降低不當外力

干預。本部第 19 次廉政會報也將針對工程即時影像系統（CCTV）

進行提案討論，屆時將訂定更明確的指引供各機關建置推動時遵循。 

七、 本公司相關單位報告事項： 

（一） 籌備處曾秘書文俊： 

有關廉政平臺透明專區網頁揭露部分，本處已指派兩位同仁每兩星

期定期進行網頁更新維護。 
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（二） 資產營運處林科長煥鈞： 

1. 有關工程現場架設即時影像系統（CCTV），已請專案管理廠商協助，

持續與施工廠商溝通，增設施工過程即時影像監控相關事宜。 

2. 有關缺工部分，因大部分確診移工已完成隔離並陸續復工，加上出班

工時的增加及防疫措施的改善，讓原缺工問題得以解決。 

（三） 資訊處邱副處長顯基： 

1. 為利本建置案承商承穎科技新開發之「物流倉儲管理系統建置專案」

與耀欣科技設計之舊系統轉換順利，本處已於本（111）年 7 月 12

日至 7月 29日辦理三梯次教育訓練，共計 49人參加。 

2. 有關郵政 e 大學網頁遭網路攻擊事件，本處與資通安全室將持續協

助人力資源處掃描網頁弱點，後續再移請人力資源處維護廠商加強

防護。 

（四） 資訊處黃管理師令儀： 

有關本公司通訊產品及機敏設備採購作業，已明訂禁止使用中國製

品牌及產地來源為中國之產品。 

八、 主席指示及商討結論： 

（一） 感謝廉政署及交通部長官撥冗出席會議，並提出許多寶貴意見及具

體建議事項，除提升物流園區各項作業的透明度，同時亦發掘潛在風

險，讓郵政物流園區各項建置能順利推動，請各單位確實遵照辦理。 

（二） 請資產營運處持續協調，於工程現場增設即時影像系統（CCTV），

除提升公開透明程度，同時降低職安的發生，使工程進行更為順利。  

（三） 請各單位適時更新全球資訊網廉政透明專區網頁各項資訊。 

（四） 請資訊處加快郵政物流園區資訊設備採購進度，並禁用中國製的資

通訊設備以維資通安全。 

（五） 各單位可多加瀏覽淡江大橋廉政平臺網頁，參考該建置案廉政透明

措施及跨域整合作法，臺北郵局都更案未來也將成立廉政平臺，跨域

整合是必然趨勢，請各單位研議物流園區廉政平臺跨域合作的可能

性。 

九、 散會：下午 3 時。 


